

Pushaki se va de viaje

Había una vez un niño que se llamaba Pushaki al que le gustaba mucho viajar y conocer nuevos lugares. Un día todas las personas del Yagan Usi estaban conversando y diciendo que Pushaki se iba a ir de viaje solo, pero que sus padres no lo dejarían porque tenían miedo de que un kaspix se lo llevara y que muriera perdido en el hixa.

Ese mismo día Pushaki se escapó, agarró un anan y se fue al hixa navegando, pero había una fuerte tormenta que hizo que el anan se hundiera en el fondo del hixa. Sus papás que lo estaban buscando lo vieron a lo lejos y fueron en su ayuda. Lo agarraron con todas sus fuerzas y lo subieron a su canoa para llevarlo a casa.

Desde ese día Pushaki nunca más quiso ir solo de viaje, siempre lo hace en compañía de su familia.

Alan Martínez Ledezma